



こんげつ とうばん りょうていへい ちゅうごくしゅっしん
今月のスピーチ当番の廖呈萍です。中国出身で、
にほん き ねん め ねんかん にほん せいかつ
日本に来て5年目になりました。5年間日本生活を
にほんじん せいかつ しゅうかん かんが かた にほん でんとう ぶんか
して、日本人の生活習慣、考え方、日本の伝統文化
こと たいげん たの

などいろいろな事を体験しました。楽しいこと、不

しぎ こま かいがいせいかつ べんきょう
思議なことや困ることもありましたが、海外生活をして勉強になりました。

こんかい ほ ほ い
今回のスピーチのテーマは褒めるということです。褒めることと言えば、よ
し みな まいにち だれ ほ おっと つま こども
く知られているはずですが。皆さんは毎日誰かを褒めていますか、夫や妻や子供
ほ ひと じぶん ほ ほ

を褒めていますか。人に自分のことを褒められましたか。褒めることは日常

ですね。

さいしょ にほん き ころ ばんぐみ なん た
最初日本に来たばかりの頃、グルメ番組は何を食べでも、すごくびっくりし
かお おい ほ いんしょう のこ
た顔をして、「美味しい」と褒めていました。すごく印象に残っています。

ふだん せいかつ みみ てんさい すば
普段の生活でも、よく耳にしていた「さすが00さん」「天才だよ」「素晴らし
ほ ことば
い」などいろいろな褒め言葉があります。

わたし がいこくじん にっぽんご じょうず へた おも
私は外国人として、日本語はあまり上手じゃない、下手だと思っています。

にほんご じょうず ほ さいしょ き
でも「日本語は上手ですね」って褒められたことがよくあります。最初聞いた
とき ふしぎ かん うれ
時、ちょっと不思議な感じがしますが嬉しかったです。

にほん みな ほ いしき たか
なぜ日本のみんなは人を褒めることへの意識が高いのでしょうか。ようやく
げんいん わ むすこ しょうがくせい がっこう ちょうしょ み
原因が分かりました。息子は小学生です、学校でクラスメートの長所を見つけ

じゅぎょう むすこ
るという授業があります。息子はクラスメートからカードをもらいました。カ
むすこ か さんすう とくい
ードには息子の良いところを書いてありました、「算数が得意ですね」、「ケー

ムが上手ですね」「面白い人です」などいろいろな褒める言葉がありました。

安くて楽しい贈り物は褒めることです、大人といい、子供といい、褒められ
たら、嬉しくなります、褒めることは魔法みたいな言葉です。褒めることのメ
リットがいっぱいあります。皆さんもよく使ってみてください。
これで私のスピーチを終わります。ありがとうございました。



2023年5月25日